
REUNION C.A. DU 12 OCTOBRE 2010 
 
Présents : Yves, Pascale, Emmanuelle, Christiane, Marianne, Micheline, Louis Pierre,  
Absents excusés : Malika, Jean Marie, Philippe 
 
Ordre du jour : Point sur les commissions 
                         Réflexion sur le fonctionnement et vie associative 
                          
 

1) COMMISSIONS 
  -a) agriculture : 
         Une réunion s’est déroulée ce matin avec Savéol.Un document leur a été présenté concernant l’action à 
Kabida : demande de subvention en bonne voie 
         Faire une nouvelle demande de devis auprès d’Anthiouname avec un détail plus précis des besoins réels Il 
va être nécessaire de passer une nouvelle convention  
          Travailler l’idée de coopérative à coopérative (Benkadi à Savéol) 
 
  b) actions sur place : 
        Proposition : Chorale avec Ktema et Voix là voila à l’église de Quimperlé le 6   Février 2011 
        Choix d’un certain nombre de photos  (30 à 40) pour une exposition. Soazig se charge du tirage, et du 
montage sous cadre 
         Semaine africaine : réflexion à mener sur son maintien, et /ou / la participation aux Mercredis musicaux, 
organisés l’été par la ville de Quimperlé 
         Actions possibles  (si nous sommes disponibles l’été) : Marché africain (type celui qui a eu lieu à Pont 
Scorff), vente de sandwichs et de gâteaux conteur  africain vers 18 h 
 
         Les membres présents souhaitent que la semaine africaine soit maintenue 
          Elle  pourrait se tenir à partir  des 9/10 avril 2011 :  
          Conférence, Café palabre,  Cinéma, Exposition, stage de danse 
           Sujet possible : l’influence de l’islam radical en Afrique (voir avec Point Afrique et la M.I R  de Rennes) 
 
c) Commission hydraulique : 
          Yves a des difficultés à joindre Mr Battarel qui a des missions à l’étranger 
           Questions restées sans réponse : Problème de l’eau à Mabrouck. Comment utiliser les sommes 
restantes ? 
            Relance des syndicats des eaux pour que l’aide financière soit pérenne 
 
d) Commission femmes 
           En attente de la réponse de Raja (obtenue depuis) 
            Prise de contact avec l’association belge Respect 
 

2) FONCTIONNEMENT DE L’ASSOCIATION 
Nécessité d’être plus réactif aux différents mails 
Nécessité que Micheline fasse les comptes rendus plus rapidement (ce qui n’est pas encore le cas) 
Reprendre le listing des adhérents et sympathisants 
 
Diffusion des comptes rendus des commissions sur l’adresse de Quimperlé Nara, pour que le secrétariat 
en ait une copie. Relancer la commission culture 
 
Une réunion à eu lieu sur la comptabilité associative : 
Pour chaque action il est souhaité une ligne spécifique dépenses, et une de recettes avec en outre un 
bilan des actions. Il serait souhaitable que le trésorier n’ait pas la signature La comptabilité  doit 
s’effectuer au centime près. 
 
Une autre réunion a eu lieu au conseil général sur le bilan des aides accordées aux associations 
finistériennes                                 

 


